



Longue vie au Mouvement Albatros!

Origine

En 1980, sœur Pearl Berg, Ursuline de Trois-Rivières et infirmière de formation, prend conscience que « les malades en soins palliatifs manquent de présence, d'écoute et d'accompagnement ». Elle entreprend alors de bâtir un programme de formation dans le but d'habiliter des intervenants à accompagner ces personnes.

Mission

La mission du Mouvement Albatros est d'accompagner en toute gratuité jusqu'en fin de vie et sans discrimination d'aucune sorte, les personnes atteintes de maladie grave qui vivent les dernières étapes de leur vie et ce, dès l'annonce du diagnostic.

Valeurs

Avec ouverture d'esprit, chaleur humaine et discrétion, les bénévoles accompagnants s'engagent à vivre leur mission dans le plus grand respect de la dignité de la personne et de ses valeurs. Ils sont appelés à travailler seuls ou au sein d'équipes multidisciplinaires, d'où l'exercice du dialogue ouvert et bienveillant, la complémentarité dans les tâches et le développement des dons de chacun.

40 ans plus tard

Le Mouvement Albatros est établi dans dix régions au Québec et compte quatorze organismes Albatros qui sont membres de la Fédération. Certains organismes ont vu le jour au début du Mouvement et le plus récent organisme a joint la Fédération en 2019. Le Mouvement Albatros a atteint une maturité qui ferait honneur à la fondatrice.

Les Ursulines se reconnaissent bien dans ce mouvement qui a su maintenir le cap sur la formation de qualité de ses bénévoles, en lien avec les valeurs d'origine puisées à la source de leur fondation.

Pour en savoir davantage : <http://www.mouvementalbatros.org/>